



Ciudad Real



La presidenta regional de NN.GG, Cristina Molina: “Page dedica su tiempo a dar palmaditas en la espalda a Susana Díaz en vez de explicar por qué la región vive la peor época de incertidumbre de su historia”

Ha valorado el XIV Congreso Nacional de NN.GG

Molina ha indicado que los castellano-manchegos se preguntan hoy cuál es el plan que se le puede ocurrir ahora a Page para buscar una solución, pero sobre todo están preocupados porque no saben lo que ocurrirá con las inversiones previstas para esta región que afectan a todos los sectores. Ha preguntado a Page y al PSOE qué tienen pensado hacer y cómo van a actuar en cuanto al pacto que tenían o tienen con los populistas de la región. “No sabemos si los que perdieron las elecciones ahora quieren volver a inventar un nuevo pacto con nuevos acuerdos o no, lo que sí tenemos claro es que después del espectáculo que el señor Page está dando en los últimos semanas, es que haga lo que haga o decida lo que decida será única y exclusivamente por intereses partidistas”. “Es lamentable que estén pensando en congresos y en pactos con los que no perder el sillón en vez de resolver los problemas de los castellano-manchegos”.



Cristina Molina



Nuevas Generaciones de CLM

En otro orden de cosas, ha destacado que NN.GG de Castilla-La Mancha ha tenido una importante representación antes, durante y después del XIV Congreso Nacional de NN.GG que se ha celebrado en Sevilla este fin de semana. Ha tenido presencia en el COC con Iñaki Carrasquilla, así como en la presentación de enmiendas y participación directa en la ponencia de Estatutos, ya que una de las ponentes era la presidenta local de Bolaños, Victoria Gómez. NN.GG de CLM también formó parte de la mesa y contó con la presencia de más de 40 jóvenes de la provincia de Ciudad Real. “Ha sido un congreso de cambio donde los jóvenes hemos hablado de empleo, de educación, de sanidad, de nuevas tecnologías y de todo lo que nos importa a toda la sociedad española”.

Dentro del nuevo equipo, el nuevo presidente nacional de Nuevas Generaciones ha querido contar con varias personas de Castilla-La Mancha, concretamente con la presidenta de NN.GG de Toledo, Marta Maroto; con Lucas Castillo, de Guadalajara; y con Alberto Valdelomar, presidente de NN.GG de Ciudad Real. “Son tres personas que han luchado y han estado al pie de cañón en los momentos difíciles de este partido y que saben lo que es trabajar duro para conseguir que todos los jóvenes puedan tener un puesto de trabajo digno aquí en su tierra, y eso hay un partido que ha demostrado que es capaz de hacerlo, el PP”.

Ciudad Real



El portavoz popular, Miguel Angel Rodríguez: "Zamora tiene sucias y abandonadas las zonas verdes de la ciudad"

Rodríguez ha denunciado que está aumentando el número de quejas y reclamaciones de los vecinos de Ciudad Real en relación al cuidado y mantenimiento de las zonas verdes de la ciudad. Ha declarado que mientras con el anterior equipo de Gobierno del Partido Popular se obtenían banderas verdes por la ampliación y gestión de dichas zonas, ahora, con Pilar Zamora, las zonas verdes aparecen sucias y descuidadas. Considera que la mala gestión de Zamora y sus concejales está desatendiendo y permitiendo el deterioro de una de las zonas preferidas de las familias de Ciudad Real para pasear o hacer deporte, como es la Vía Verde, que es utilizada a diario por cientos de personas y requiere de una especial atención que no está recibiendo por parte de los socialistas. Ha hecho hincapié en el mal estado del carril bici, lleno de baches y socavones, y exige a Zamora que lo arregle, ya que el buen tiempo hace que se dispare el número de usuarios. "Llevan dos años, ya es hora de que se pongan a trabajar porque nunca la ciudad ha estado tan sucia y abandonada como desde que gobierna Pilar Zamora".



Estado en el que se encuentra la calzada de la Vía Verde

Viso del Marqués



El Partido Popular denuncia graves problemas de seguridad en el municipio por la falta de policías locales



Ayuntamiento de Viso del Marqués

RECIBO
REGISTRO DE ENTRADA

DATOS DE LA ANOTACIÓN
Oficina: Oficina Central de Registro
Nº de registro: 2017-E-RC-906
Fecha de registro: 21 de abril de 2017, a las 12:47 horas
Forma de presentación: Presencial
Resumen: Presenta, en su calidad de Portavoz del Grupo Municipal Partido Popular recogida de firmas, costal 390 firmas; en solicitud de la inmediata puesta en marcha proceso de ampliación de la plantilla de Policía Local.
Presentado por: Alfonso Toledo Fernández (06197482V)
Medio de Notificación: Electrónica
Lugar de Notificación: altofer_51@hotmail.com

Relación de Terceros
1. Solicitante: Alfonso Toledo Fernández (06197482V)

Relación de Documentos
1. Nombre del documento: Sr. Portavoz Grupo Municipal Partido Popular. Sdo. marcha ampliacion plantilla Policia. Presenta 390 firmas.pdf
Código de validación: N/A

Actualmente solo hay 3 policías locales en segunda actividad que se dedican a funciones administrativas y un cuarto policía local que está de baja desde hace más de 3 meses. El Partido Popular de Viso del Marqués ha recogido unas 400 firmas que presentó el pasado viernes en el Ayuntamiento para exigir al equipo de Gobierno que tome medidas de forma inmediata.

El portavoz del Grupo Municipal Popular, Alfonso Toledo